

機殿まちづくりリポートより



全員参加の地域づくり

会長 三宅岩男

さる6月6日に地区の方々多數のご出席を頂き、第1回通常総会が盛大に開催することができ大変嬉しく感謝申し上げます。昨年6月28日に市内13番目団体の住民協議会として設立され地区全戸住民からのアンケート調査の結果をもとに地区で必要だと思う取り組みをまとめ農業振興部会、健康福祉部会、環境エコ推進部会の3部会を設置し地

域活性化に取り組んで参りました。また、協議会の理事に「女性の方々を積極的に選出」してこれは現在までに立ち上がっている住民協議会にはない新しい取り組みとなっていると考えます。さて、当協議会は2年目を迎える地域住民がより住み良いまちづくりに取り組む為に既存団体と連携を深め住民一人ひとりが参加出来る事業を進めていかねばならないと考えています。

また松阪市が提唱する平成24年3月をめどに全地区「43地区」住民協議会設立に向け機能する組織にするため検討委員会を設置して組織変更等について協議の場を作りたいと考えております。

最後に機殿地区住民のご協力を頂きながら緊張感を持つて基本理念「人が優しいまち、人に優しいまち」に沿って活動して行くことをお誓い申し上げます。ご挨拶とさせて頂きます。

機殿まちづくり協議会会報



6月6日午後1時30分から機殿小多目的ホールにて各町から選出の代議員と一般参加者並びに市の部長、田中市議及び山本市議の来賓を迎える開催されました。あらかじめ全戸に配布致しました総会資料に基づいて代議員の内から魚見町の中川一郎さんを議長に選出し各家庭におかれでは是非、総会資料もご参考ください。各ご決・承認されました。

全員一致で原案どうり可決・承認されました。各ご議題を協議していただき、議員の中川一郎さんを議長に選出し各家庭におかれでは是非、総会資料もご参考ください。各ご決・承認されました。

6月6日午前8時から櫛田川右岸堤防の一斉清掃を行いました。このよびかけに百五十五名が参加、上流班、下流班にわかれ井口中町から東久保町までの約6キロを1時間かけて軽四4台分のゴミを集めました。



5月27日と31日農業振興部会と腹太環境保全チームが協力し機殿幼稚園、小学校の児童及び部員が、腹太町地内の畑に芋の苗を植えつけました。秋の収穫祭がた

域活性化に取り組んで参りました。また、協議会の理事に「女性の方々を積極的に選出」してこれは現在までに立ち上がっている住民協議会にはない新しい取り組みとなっていると考えます。さて、当協議会は2年目を迎える地域住民がより住み良いまちづくりに取り組む為に既存団体と連携を深め住民一人ひとりが参加出来る事業を進めていかねばならないと考えています。

また松阪市が提唱する平成24年3月をめどに全地区「43地区」住民協議会設立に向け機能する組織にするため検討委員会を設置して組織変更等について協議の場を作りたいと考えております。

最後に機殿地区住民のご協力を頂きながら緊張感を持つて基本理念「人が優しいまち、人に優しいまち」に沿って活動して行くことをお誓い申し上げます。ご挨拶とさせて頂きます。



機殿まちづくり協議会会報

2号

発行：2010.7

機殿まちづくり協議会会報編集委員会

松阪市六根町

TEL/0598-59-0351

機殿納涼まつり開催予定！

7月24日（土）

機殿市民センター広場にて

*当日は松阪市マスコットキャラクターが、会場にやってきます。一緒に記念写真コーナーを設置します。

6月7日（月）に第1回機殿納涼まつり実行委員会が開催され、7月24日（土）

18時～22時 雨天のときは25日（日）開催の予定です。昨年、機殿地区へ寄付していただいた屋台を使って今年もしょんがい音頭の保

持つきます。一緒に記念写真コーナーを設置します。

総会内容報告について

6月6日午後1時30分から

機殿小多目的ホールにて各町から選出の代議員と一般

参加者並びに市の部長、田中市議及び山本市議の来賓を迎える開催されました。あらかじめ全戸に配布致しました総会資料に基づいて代議員の中川一郎さんを議長に選出し各家庭におかれでは是非、総会資料もご参考ください。各ご決・承認されました。

6月7日（月）午後2時～3時機殿音頭練習会7月19日

市民センター2階にて興味ある方は、是非練習にお越

*お楽しみプレゼント 幼児、小学生にはお菓子の配布があります。

*「しょんがい音頭の保持つきます。水一杯無料サービスがあります。

真コーナーを設置します。

松阪市六根町

TEL/0598-59-0351

性部の氷販売、公民館サー

クルからのバザーがありま

す。

